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Aos 31 (trinta e um) dias do mês de outubro do ano de 2023, às 10h00 (dez 
horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota 
com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Cal Moreira, Davi Davino, 
Eduardo Canuto, Fábio Rogério, Francisco Hollanda, Fernando Hollanda, 
Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, José Márcio Filho, Kelmann Vieira, 
Leonardo Dias, Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Olívia Tenório, Oliveira 
Lima, Rodolfo Barros, Siderlane Mendonça e Silvânia Barbosa. Foi colocada 
para aprovação do plenário a ata da sessão anterior. No Grande Expediente 
como primeiro orador vereador Joãozinho desejou boas-vindas ao 
vereador Kelmann Vieira que retorna a Casa, no dia de hoje. O segundo 
orador vereador Oliveira Lima parabenizou o vereador Kelmann Vieira por 
seu retorno ao parlamento. Pontuou que hoje se comemora o Dia Nacional da 
Proclamação do Evangélico explicando o trabalho social que as igrejas fazem. 
Em aparte o vereador Luciano Marinho parabenizou o orador pela lembrança 
em alusão o Dia do Evangélico. O parlamentar considerou que hoje é um dia 
muito importante para a comunidade evangélica. Retornando o orador teceu 
mais subsídios quanto tema em questão. Mencionou a marcha para Jesus, 
onde parabenizou o prefeito JHC que tem realizado vários eventos com 
diversos artistas gospel. O terceiro orador vereador Kelmann Vieira utilizou 
a tribuna para mencionar que hoje a turma que está presente na galeria veio 
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prestigiar novamente seu retorno a Casa, agradecendo aos mesmos por terem 
vindo. Pontuou que os meios de imprensa tem lhe questionado a respeito do 
seu retorno. Afirmou que volta a Casa com o coração alegre sem nenhuma 
intenção de tumultuar. Embora todos saibam que hoje ele faz parte do lado da 
oposição responsável ao governo municipal. Enalteceu que o debate é salutar 
em qualquer democracia sendo sempre um debate de ideias e não pessoal. 
Ressaltou que a compra do prédio da Casa nesta gestão é um marco histórico. 
Em seguida salientou que defenderá pautas importantes para Casa. 
Agradeceu ao ministro Renan Filho e ao governador Paulo Dantas por ter feito 
parte da pasta do governo estadual. O orador fez menções a alguns 
vereadores presentes, lembrando da convivência com os mesmos. O 
presidente da Casa, vereador Galba Netto desejou boas-vindas ao vereador 
Kelmann Vieira onde com o fortalecimento deste poder ganha todos para que 
a boa representatividade floresça com a câmara ainda mais propositiva. O 
quarto orador vereador Leonardo Dias utilizou a tribuna para desejar boas-
vindas ao vereador Kelmann Vieira onde disse em tribuna que tem muito 
carinho e respeito pelo mesmo. Mencionou que acha muito válido esse 
momento. Onde está a disposição do vereador supracitado. Em aparte os 
vereadores José Márcio Filho, Luciano Marinho, Siderlane Mendonça, 
Fernando Hollanda e Fábio Rogério também desejaram boas-vindas ao 
vereador Kelmann Vieira pelo seu retorno a Casa. Enalteceram que o retorno 
do ex presidente Kelmann Vieira a este parlamento a Casa só ganha, pois o 
mesmo tem um grande legado político. Passaram a tratar quando o vereador 
Kelmann Vieira foi presidente por três vezes consecutivas da Casa e que hoje 
o mesmo foi recebido de braços abertos. Enalteceu também o trabalha 
exercido pelo vereador Kelman Vieira na SEPREV. O vereador Kelman Vieira 
mostrou o presente que ganhou do deputado Marcos Barbosa, uma pulseira. 
O quinto orador vereador Eduardo Canuto desejou boas-vindas ao 
vereador Kelman Vieira. Enalteceu o trabalho do mesmo a frente deste 
parlamento por anos. Comentou a importância do debate propositivo. Fez uma 
reflexão neste momento que a Casa se encontra. A sexta oradora vereadora 
Silvânia Barbosa desejou boas vindas ao retorno do vereador Kelmann Vieira 
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a Casa. Fez um apelo para que se termine essas sessões online. Reportou-
se sua satisfação pelo retorno do vereador e ex presidente da Casa Kelmann 
Vieira.  Fez um retrospecto de quando fez parte da Mesa na época onde o 
vereador Kelmann Vieira foi presidente. Trouxe votos de boas-vindas também 
do seu marido, o deputado Marcos Barbosa para o vereador Kelmann Vieira. 
Solicitou ao presidente que veja com a procuração da Casa os PL(s) que estão 
sem promulgação. Parabenizou a Mesa Diretora pela conquista do prédio da 
CMM. Lamentou que a compra do prédio a mesma só ficou sabendo pela 
imprensa. Enalteceu o tanto quanto a mesma é atuando neste parlamento, 
mas por ser mulher de muitas coisas não fica a parte, fazendo duras criticas a 
isso. O senhor presidente explicou a negociação da compra do prédio da 
Casa. O sétimo orador vereador Siderlane Mendonça falou da sua visita 
ontem a escola Paulo Bandeira onde a partir do amanhã irá ser feito o serviço 
na quadra da escola. Parabenizou a secretária Jó Pereira que prontamente 
enviará a equipe para recuperar a referida quadra. Comentou sobre o 
cemitério de Ipioca que não tem condições mais para receber ninguém, onde 
lembrou da visita que fez ao cemitério vertical em Itapevi – SP espera que em 
breve Maceió também tenha um cemitério público desse nível. Passando para 
o Prolongamento do Expediente foram lidos: PL(s) Vereador Brivaldo 
Marques, protocolo web nº(s) 10260013/2023 e 10250043/2023; PL – 
Vereadora Gaby Ronalsa, protocolo web nº 10260037/2023; PDL – Vereador 
Oliveira Lima, protocolo web nº(s) 10270002/2023 e 10270005/2023; PDL – 
Vereador Leonardo Dias, protocolo web nº 10300020/2023. Feita a chamada 
para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental. Foram lidos e 
aprovados os requerimentos e projetos: Indicação – Vereador João 
Catunda, em Discussão Única, protocolo web nº 10260019/2023; Indicações 
– Vereadora Gaby Ronalsa, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
10250003/2023 a 10250005/2023; Indicações – Vereadora Teca Nelma, todas 
em Discussão Única, protocolo web nº(s) 10250056/2023, 10250057/2023, 
10250060/2023 a 10250064/2023; Indicações – Vereador Fábio Rogério, 
todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 10260039/2023 a 
10260044/2023, 10270010/2023 a 10270012/2023; Indicações – Vereador 
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Oliveira Lima, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 10250012/2023 
a 10250030/2023, 10250033/2023, 10260004/2023 a 10260008/2023, 
10260010/2023 a 10260012/2023, 10260014/2023 e 10260015/2023; 
Indicações – Vereador Cal Moreira, todas em Discussão Única, protocolo web 
nº(s) 10270014/2023 a 10270022/2023; Indicações – Vereador Leonardo 
Dias,  em Discussão Única, protocolo web nº(s) 10300006/2023 e 
10300009/2023; Indicação – Vereador Brivaldo Marques – em Discussão 
Única, protocolo web nº 10300009/2023; Moção de Pesar – Vereadora Teca 
Nelma, ambas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 10270033/2023 e 
10260036/2023; PDL – Vereadora Teca Nelma, em 2ª Discussão, protocolo 
web nº 12270055/2023; PL – Vereador Rodolfo Barros, em 1ª Discussão, 
protocolo web nº 09140015/2023; PL – Vereadora Gaby Ronalsa, em 1ª 
Discussão, protocolo web nº 10260019/2023; PL – Olívia Tenório, em 1ª 
Discussão, protocolo web nº 12120080/2023; PL – Vereador João Catunda, 
em 1ª Discussão, protocolo web nº 06210006/2023; PL – Vereador Oliveira 
Lima, em 1ª Discussão, protocolo web nº 03070051/2023; PDL – Vereador 
Galba Netto, ambos em 1ª Discussão, protocolo web nº(s) 07260013/2023 e 
08170008/2023; PDL – Vereador Oliveira Lima, em 1ª Discussão, protocolo 
web nº 05170022/2023; PL(s) Vereador Leonardo Dias, todos em 1ª 
Discussão, protocolo web n(s) 09120045/23, 0607006/23, 01010006/23, 
01230005/23 e 061360051/23 todos com relatoria especial do vereador 
Joãozinho; Mensagem N 27/23 PMM, em 1ª Discussão. No Expediente Final 
não houve quem fizesse uso da palavra. Nada mais havendo a tratar foi 
encerrada a presente sessão e convocada outra para amanhã em horário 
regimental. Maceió-AL, 31 de outubro de 2023 João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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